
技術の最先端を追いながら
成長できるやりがい

お客様にとって最適なセキュリティツールの提供をしています。「サイバー

攻撃」など最近よく耳にするかと思います。とは言え、何から始めたら良い

のか分からない上に様々なツールが世の中に溢れているため、お客様とのコ

ミュニケーションを通して最適解を提案することが大切です。私も日々勉強

ですが、世の中の流行を常に追いながら、試行錯誤して取り組めることにや

りがいを感じています。

私はITに関する知識はゼロからのスタートでしたが、入社後の研修が充実し

ていたこともあり、日々成長を実感しています。分からない事はあって当然。

まずは自分で考える、そして上司に相談。その繰り返しです。現在の部署に

配属されてからは、クラウドサービスの導入やセキュリティ案件に携わって

います。また、導入後の保守サポートも行っています。常に勉強が欠かせま

せんが、日々成長を感じられることは働く上で大切だと思います。

採用活動から入社までに、多くの社員の方と話をする機会を頂きました。話

をするうちに社員の人柄や会社の雰囲気に惹かれ、この会社を受けてみたい

と思いました。ITというとハードルが高い、厳しそうなどいろいろと勝手な

先入観を抱いていましたが、最終的には一緒に働く人が大事だと入社の決め

手になりました。入社後は、コロナが落ち着いたこともあり、会社のイベン

トに参加したり、部署問わずいろんな人と関われるところも魅力のひとつで

す。

どんな仕事をしていますか？

仕事で嬉しかったエピソードは？

入社の決め手は？
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